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S'inscrivant dans la continuité de publications précédentes, cet ouvrage
réunit onze articles qui interrogent la progression de I'enseignement de
la lecture au long de la scolarité obligatoire dans les quatre pays
francophones (Belgique, France, Québec, Suisse). Plusieurs de ces
articles portent sur différents cycles d'enseignement, dont ils
soulignent les spécificités et les continuités. D'autres abordent la
question de la progression en confrontant textes institutionnels et
pratiques effectives, ou encore en comparant différents programmes
nationaux. Une partie importante des articles, enfin, traite de situations
d'apprentissage effectives ou de performances d'éléves, fournissant
ainsi des savoirs empiriques nouveaux. L’ouvrage rassemble des
contributions d’équipes de recherche confirmées ou qui travaillent
depuis plusieurs années sur le sujet. Plusieurs de ces études
constituent deés lors des recherches d’envergure, qui, a bien des
égards, entrent en dialogue et se complétent mutuellement. Témoin d’
un courant important de la recherche actuelle en didactique du
francais, ce livre n’esquive aucune des problématiques soulevées par le
sujet, qu'il s’agisse de I'apprentissage continué de la lecture entre les
différents cycles, de la progression curriculaire du lecteur, des
comparaisons internationales de pratiques d’enseignement et d’
apprentissage, ou encore des différents types de compétences
mobilisées en lecture. Il constitue a ce titre un ouvrage de référence
pour tout chercheur qui s'intéresse a la progression en lecture et désire
s'appuyer sur les travaux les plus récents en la matiére.
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Sports Medicine and Physical Fitness has been a successful Special
Issue, which addressed novel topics in any subject related to sports
medicine, physical fitness, and human movement. The article collection
was able to positively evaluate three systematic reviews, nineteen
original articles, and one brief report. These encompassed a broad
range of topics ranging from accident kinematics, soccer monitoring,
children’s physical evaluation, adapted physical activity, physical
evaluation for people with intellectual disabilities, performance analysis
in rowers, ultramarathon racers, karateka'’s, rugby players, volleyball
and basketball players, and cross-fit athletes, and also aspects related
to biomechanics, fatigue and injury prevention in racing motorcycle
riders, gymnasts, and cyclists.These scientific contributions within the
field of Sports Medicine and Physical Fithess broaden the
understanding of specific aspects of each analyzed discipline.lt has
been a pleasure for the Editorial Team to have served the International
Journal Of Environmental Research and Public Health.



